

日没の時間帯で 視界が悪かった

夕方5時 母親の車にはねられ2歳児死亡

日没の時間帯で、
現場付近に照明は設置されておらず、視界が悪かった

◇発進するときは、前後左右、周囲の安全を確認しましょう◇

2019/9/28(土) 23:58

28日午後5時ごろ、神奈川県の住宅街の中にある月極駐車場内で、近くに住む女児（2）が母親（43）の運転する乗用車にはねられ死亡した。女児は祖母らとともに母親の車を待っていたという。母親は女児らがいる場所に向けて車を進行中、左側から出てきた女児に気付かず、はねたとみられる。事故当時は日没の時間帯で、現場付近に照明は設置されておらず、視界が悪かった可能性がある。

信号のない交差点 右折トラック、 対向のバイクと衝突 バイクの23歳会社員が死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/9/30(月) 7:02

28日午後7時ごろ、埼玉県の信号のない交差点で、右折しようとした農業男性（30）のトラックと、対向の会社員男性（23）のバイクが衝突。バイクの男性が腹部を強く打ち死亡。

停止しようとスピード落とした車に追突 追突された車が、駐車場に突っ込み 4歳男児含む5人けが 追突した車が逃走…ひき逃げの疑いで捜査

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/29(日) 19:01

29日午前10時ごろ、奈良県で、停止しようと速度を落としていた軽自動車が、乗用車に追突され、駐車場に突っ込み、4歳の男の子を含む歩行者など5人がけがをしました。軽自動車に追突した乗用車は逃走していて、警察はひき逃げ事件として調べています。この駐車場では、秋の全国交通安全運動に合わせてクラシックカーのイベントが行われていました。